

話題を提供してください！

伊奈庁舎秘書広聴課 ☎ 58-2111 (内線1203)

※掲載スペースや締め切りの都合上、投稿いただいた情報が必ずしも掲載できるとは限りませんので、ご了承ください。

## 受賞おめでとうございます

手紙文化の振興を図り、文章表現によるコミュニケーションを通じ豊かな子どもたちを育むことを目的とした、第40回「手紙作文コンクール」のはがき作文部門で十和小学校の1年生2名の児童が金賞と銅賞を受賞しました。

金賞に輝いたのは、<sup>わたなべあやな</sup>渡辺彩南さんで、夏休みに家でおばあちゃんと一緒にゴマだれのそうめんを食べて、おいしかったことをはがき作文にしたそうです。

銅賞に輝いたのは、<sup>あらいゆずほ</sup>荒井柚帆さんで、初めて自転車に乗れたことをはがき作文にしたものだそうです。2人ともおめでとうございます。



荒井 柚帆さん



渡辺 彩南さん

## 伊奈高生「ソロ・コンテスト いばらき」で金賞受賞



大木恵美子さん 坂井彰子さん

2月17日に日立市で行われた「第10回ソロ・コンテストいばらき」に県立伊奈高等学校吹奏楽部の2人が出場し、見事に金賞を受賞しました。

金賞を受賞したのは3年生の<sup>おおきえみこ</sup>大木恵美子さん(マリンバ)と2年生の<sup>さかいしょうこ</sup>坂井彰子さん(クラリネット)です。坂井さんは、同時に「げんでん音楽賞」も受賞しました。二人とも伊奈高吹奏楽部のメンバーとして活躍していますが、今回はソロ・コンテストで優秀な成績を収めました。

二人は、それぞれの楽器で高い実力があるという評価を得ています。今後のますますの活躍をお祈りします。

## 伊奈高校「お洋服部」 県教育長より表彰



秋田雪穂さん 鈴木菜摘さん 高田沙希さん

平成19年8月のファッション甲子園で全国優勝を果たした県立伊奈高等学校「お洋服部」が、このほど茨城県教育委員会教育長から表彰を受けました。

豊かな才能を発揮した<sup>あきたゆきほ</sup>秋田雪穂さん、<sup>すずきなつみ</sup>鈴木菜摘さん、<sup>たかたさき</sup>高田沙希さんは、3月1日に伊奈高校をめでたく卒業しました。3人は受験勉強とファッション甲子園への挑戦を見事に両立させ、大学生活への希望に胸ふくらませて巣立っていきました。

大学へ進学する鈴木さんは、「伊奈高での生活は、忙しかったけれど、とにかく充実した3年間でした。伊奈高へきて本当によかったと思います。」と語っています。皆さんの、ますますの活躍をお祈りします。